

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Panthères au complet sont arrivées hier à Benghazi

ELLES y affrontent demain les Chevaliers de la Méditerranée, la sélection libyenne, dans le cadre de la 1^{re} journée des qualifications pour le Mondial-2022.

Willy NDONG
Benghazi /Libye

LES Panthères, l'équipe nationale du Gabon, au complet, sont arrivées hier en début de soirée à Benghazi, la deuxième ville de Libye. À leur descente d'avion, un accueil des plus chaleureux leur a été réservé par les autorités administratives et fédérales.

Après les formalités d'usage, la délégation gabonaise, forte d'une soixantaine de personnes, à pris ses quartiers dans le magnifique hôtel Al Marwa. Sur place, un accueil encore plus chaleureux a été réservé à la délégation gabonaise conduite par le ministre des Sports Franck Nguema. Un important dispositif sécuritaire a été mis en place en faveur de la délégation gabonaise.

Les Panthères du Gabon, conduites par leur capitaine emblématique Pierre-Emerick Aubameyang, savent que la rencontre de demain soir peut-être décisive pour la suite de la compétition. Elles ont donc toutes répondu présentes.

Mario Lemina, Aaron Boupendza, Denis Bouanga, Didier Ndong, Jim Allevinah, Gaëtan Mfa Mezui, David Sambissa... Tous ont répondu favorablement à l'appel du sélectionneur Patrice Neveu. " Je suis satisfait d'être ici, avec l'équipe gabonaise. J'ai trouvé l'ambiance et l'organisation quasiment parfaites. Je ne regrette nullement mon choix", s'est réjoui David Sambissa, dont les documents administratifs sont à l'étude au niveau de la Fifa. Si l'instance dirigeante du football mondial donne son accord au plus tard demain avant le match, ce dernier pourrait être aligné, soit comme latéral gauche soit comme défenseur central.

Mais pour le moment, il n'en est rien !



Les Panthères à leur descente d'avion à Benghazi.

Gabonais de l'étranger: Didier Ndong à peine arrivé et déjà une victoire

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

•**Didier Ndong (Yeni Malatyaspor/Turquie)**: sociétaire du club turc depuis moins d'une semaine, le milieu de terrain international a réussi son entrée en matière samedi lors du match comptant pour la 3^e journée de SüperLig. Entré à la 57^e minute, il a participé au succès des "Tigres" (le surnom de sa nouvelle formation) face à Gazisehir Gaziantep (2-0).

•**Mario Lemina (Nice/France)**: Les Aiglons enchaînent et confirment leur joli début de saison. Après les regrettables événements du match contre Marseille le dimanche précédent, la formation azurée est repartie de l'avant en corrigeant les Girondins de Bordeaux (4-0) dans une Allianz Riviera à huis clos. C'était samedi, dans le cadre de la 4^e journée de Ligue 1. Auteur d'un tacle irrégulier sur le Nigérian Samuel Kalu, l'ancien joueur de la Juventus Turin, Southampton et Galatasaray a écopé d'un carton jaune en fin de partie.



Didier Ndong a entamé la saison avec son nouveau club par une victoire.

•**Jim Allevinah (Clermont-Foot/France)**: Rapidement mené 0-2 contre le cours du jeu, le fringant promu a fait une nouvelle "Clermontada" pour obtenir le match nul (2-2) face au FC Metz dimanche dernier. Entré à la 72^e minute, l'ailier Vert-Jaune-Bleu et son club sont toujours invaincus en Ligue 1.

•**Denis Bouanga (Saint-Étienne/France)**: le classique opposant samedi dernier l'Olym-

pique de Marseille à l'AS Saint-Étienne a tourné à l'avantage des Olympiens (3-1). Intenses et séduisants, les hommes de Jorge Sampaoli ont disposé de Verts courageux, mais inférieurs. L'attaquant gabonais s'est mis en évidence à deux reprises (1^{re} et 22^e), mais le gardien de but Steve Mandanda, s'est bien interposé

•**Pierre-Emerick Aubameyang (Arsenal/Angleterre)**: samedi dernier, les Gunners se sont

lourdement inclinés (0-5) sur le terrain de Manchester City lors de la 3^e journée de la Premier League. L'équipe londonienne est actuellement lanterne rouge du championnat avec zéro point au compteur. Transparent et remplacé en seconde période par le Français Alexandre Lacazette, le capitaine d'Arsenal et des Panthères du Gabon Pierre-Emerick Aubameyang a réagi le lendemain aux contre-performances de son club depuis le début du championnat dans un entretien à Radio Monte-Carlo. Invitant ses coéquipiers à l'autocritique et au sursaut d'orgueil.

Bon à savoir

Assemblée générale électorale de la Fédération gabonaise de wushu, le 19 septembre 2021, à la nouvelle école La Martinière sise au PK11 de Libreville. Dépôt des dossiers de candidature du 19 août au 2 septembre 2021 au siège fédéral.